



## Entrevista / Noemí Luna (Coordinadora Diputados-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “La bancada del PAN no está a favor de que se vaya la Guardia Nacional a la Sedena, porque esto implica una grave violación no solo a tratados internacionales, porque estamos conscientes de que si militarizamos al país estamos hablando de un gobierno que va rumbo a una dictadura. Cuando se formó la Guardia Nacional fue el producto de un gran acuerdo entre todas las fuerzas políticas de este país, pero siendo claros que pedíamos fuera bajo un mando civil, cosa que nunca sucedió. La realidad es que la Guardia Nacional es militar y que pretenden ya dejarlo así establecido en la Constitución”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUx8MPM10BROnmqO7E51V2UBjb3mUOzisAkXTBUbpHEpPQ?e=scCe8a>